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证券代码：002859                                         证券简称：洁美科技 

债券代码：128137                                         债券简称：洁美转债 

  

浙江洁美电子科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

    

编号：20220627 

投资者关系 

活动类别 

□√特定对象调研  □分析师会议 

□媒体采访  □业绩说明会 

□新闻发布会  □路演活动 

□现场参观    

□√其他（电话调研） 

参与单位名称及

人员姓名 

1、 泰达宏利 刘少卿 

2、 建信基金 李登虎 

3、 银华基金 贾鹏、王智伟 

4、 申万菱信 苗琦 

5、 浙商资管 马斌博 

6、 长安基金 江山 

7、 易方达 李中阳、黄鹤林 

8、 富国基金 毕天宇 

9、 大家资产 卢婷 

10、 中欧基金 方申申、邵洁 

11、 申万菱信 付娟 

12、 光大保德信 林晓枫 

13、 交银施罗德  米茂硕、杨帅 

14、 施罗德基金 张晓冬 

15、 万家基金 周实   

16、 中信建投资管 肖运柯 

17、 国泰君安 刘堃、王聪 

时  间 2022 年 6 月 23 日 下午 14:00 至 15:00 

地  点 远程电话会议 
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上市公司接待 

人员姓名 

董事长、总经理：方隽云 

董事、董事会秘书：张君刚 

参与单位名称及

人员姓名 

1、 开源证券 李凰、徐正凤 

2、 长城基金 储雯玉、杨维维 

时  间 2022 年 6 月 24 日上午 9:00-10:35 

地  点 浙江省杭州市拱墅区大关路 100 号绿地中央广场 10 幢 24 层会议室 

上市公司接待 

人员姓名 
董事、董事会秘书：张君刚 

参与单位名称及

人员姓名 

1、 嘉实基金 王贵重 、彭民、张金涛、孟夏、张宇驰 

2、 富国基金 何信、孙权、宁君 

3、广发基金 观富钦、赵古月 

4、景顺长城 程振宇、张雪薇 

5、银华基金 朱玮琳、方建 

6、易方达 蔡荣成 

7、南方基金 朱苌扬 

8、兴全 周文波 

9、长安基金 肖洁 

10、大成基金 郭玮羚 

11、中邮基金 王瑶 

12、鹏扬基金 王杨 

13、大家资管 胡斌 

14、泰达宏力 崔梦阳 

15、长盛基金 汤其勇 

16、中信建投基金 杨广 

17、平安基金 季清斌 

18、东方红 虞圳劬 

时  间 2022 年 6 月 24 日下午 14:30-16：00 
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地  点 远程电话会议 

上市公司接待 

人员姓名 

董事长、总经理：方隽云 

董事、董事会秘书：张君刚 

参与单位名称及

人员姓名 

1、广发证券 范卓宇 

2、广发基金 吴晓钢、李骁 

3、中银基金 周毅、武苇杭 

4、银华基金 张雨、孙慧、陈晓雅 

5、南方基金 吴凡 

6、凯丰投资 童帅 

7、永盈基金 慎胜杰 

8、睿远基金 孙瑶月 

9、泰康资产 张耀伟 

时  间 2022 年 6 月 27 日下午 13:30-14:30 

地  点 远程电话会议 

上市公司接待 

人员姓名 
董事、董事会秘书：张君刚 

参与单位名称及

人员姓名 
国泰基金  于腾达、胡松、刘波、黄志翔、王维、秦培栋、李林珈 

时  间 2022 年 6 月 27 日下午 15:00-16:00 

地  点 远程电话会议 

上市公司接待 

人员姓名 
董事、董事会秘书：张君刚 

参与单位名称及

人员姓名 

1、 太保资产  沈维、吴晓丹、陈永亮 

2、 西部利得  侯文佳、陈蒙、陈宝国、张昌平 、林静、吴桐 

时  间 2022 年 6 月 27 日下午 16:00-17:00 
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地  点 远程电话会议 

上市公司接待 

人员姓名 
董事、董事会秘书：张君刚 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问题一：公司华北产研基地项目进展如何？ 

回答：公司 6 月 20 日与与天津经济技术开发区管委会签定协议，拟投

资建设华北产研基地项目，项目占地面积 100 亩，计划投资 14.5 亿，该计

划将促进公司充分贴近天津及周边地区客户，与客户形成规模化、集约化生

产效应，打造为洁美科技华北地区总部，并在巩固并扩大原有电子薄型载带

行业市场份额的基础上,进一步加强与国内外液晶显示领域的知名企业合

作，以提高公司产品新的液晶显示薄膜领域的市场比重，形成公司新的增长

点。 

 

问题二：公司自产的中低粗糙度离型膜的技术难点有哪些？为什么公司

刚开始生产基膜就可以生产中低中粗糙度产品？自产基膜离型膜的认证现

在达到什么程度？ 

回答：中低粗糙度的离型膜产品要在两到三年时间内放量的难度是很大

的，低粗糙产品度会接触到客户的工艺配方，涉及到客户信任度和保密等问

题。公司的基膜生产线设备投产后很快可以生产出中低粗糙度产品是因为公

司在生产设备订购后技术团队就进行了配方试制等工作，设备安装后产品可

以很快投产。自产基膜生产的离型膜已经陆续给客户送样。目前公司离型膜

产品已经覆盖主要的台系客户和国内客户。在韩、日系大客户处的验证正在

按计划推进。 

 

问题三：公司订单情况如何？未来几个月订单能见度情况怎么样？   

回答：4 月份以来公司订单在逐步恢复阶段。由于疫情等外部因素影响，

对需求端有一定的冲击，对终端消费能力和消费意愿有一定的影响，虽然产

业链也在逐步恢复之中，但恢复速度略慢于预期。公司订单能见度变化不大，

日韩客户两三个月不等、部分日企订单指引三到六个月。 
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问题四：请问公司广东生产基地现在进度怎么样？   

回答：广东肇庆基地目前主体厂房已经完工，处于内部装修、采购设备

阶段。 

 

问题五：近期纸浆价格上涨，公司将如何控制成本？公司近期是否有近

有提价计划？  

回答： 在原材料大幅涨价的背景之下，一方面，公司会结合市场情况

通过对产品调价的形式，将部分成本上涨压力传导到下游，缓解原材料成本

上升的压力；另一方面，公司也会持续推进精细化管理降本增效，缓解成本

上涨的压力。近期以来木浆价格上涨幅度较大，公司会视成本情况，通过自

身努力消化部分后，提高部分产品售价维持毛利率相对稳定。 

 

注：会议过程中，公司参会人员与投资者进行了充分的交流与沟通，严

格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露等情况。参与现场调研

的投资者同时已按深圳证券交易所及公司《投资者来访接待管理制度》要求

签署调研《承诺书》。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2022 年 6 月 23 日、6 月 24 日、6 月 27 日 

 


